

**Redacción**

Con un presupuesto de 4 millones de euros han dado comienzo las obras de construcción de lo que será el nuevo Recinto Ferial, ubicado en la solana de la Fuente Vieja y cuya primera fase consiste en acondicionar los terrenos.

El recinto se construirá en una superficie total de 82.569 metros cuadrados y contará con distintas zonas de usos y servicios como el Pabellón de Usos Múltiples, dedicado a las actividades comerciales donde se integrará un auditorio, varios espacios para la celebración de jornadas y la gestión de servicios anexos. A esta infraestructura se unirá una segunda zona en la que se ubicarán los espacios de la Feria de Muestras, dedicada a las actividades de promoción empresarial y que contará con un aparcamiento.

El proyecto, que se realizará en dos fases, se ha iniciado con un presupuesto de 1.840.051 euros para realizar los movimientos de tierra necesarios para la urbanización y canalización de redes de saneamiento, abastecimiento, agua, energía eléctrica, telefonía y telecomunicaciones, así como aceros y alumbrado público. Posteriormente comenzará la segunda fase del proyecto con la edificación e instalación de todo el recinto, cuya finalización está prevista para mediados del próximo año.

El proyecto, de titularidad municipal, es financiado al 50 por ciento por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, a través de las Ayudas para la Reindustrialización de la Comarca de Almadén, además de la Junta de Co-



Incluye un Pabellón de Usos Múltiples y espacios de la Feria de Muestras

## El nuevo Recinto Ferial se abre paso

munidades gracias al convenio suscrito con el Consistorio que garantiza la cofinanciación de proyectos de dinamización y promoción económica de Almadén.

Para el alcalde de Almadén, Emilio García Guisado este proyecto nace "con ilusión ante la in-

existencia de infraestructuras de este tipo en toda nuestra comarca y conscientes de la necesidad de potenciar los productos y servicios que se producen en Almadén".

El primer edil ha resaltado esta iniciativa entre el conjunto

de las distintas acciones previstas en materia de promoción empresarial con el objetivo de "permitir a nuestras empresas mostrar las cualidades de sus productos y proyectar las mismas al mercado, no sólo local sino en el ámbito regional y nacional".

## Un millón de euros posibilitará la mejora funcional de los accesos al Parque Minero

**Redacción**

Han dado comienzo, promovidas por el Ayuntamiento, las obras de adaptación y mejora de los accesos al recinto del Parque Minero, que permitirán enlazar la carretera N-502 con la calle Los Mineros, Plaza de la Escosura y Avenida del Norte.

Para ello se definió un proyecto de intervención acorde con la catalogación del Parque Minero como Bien de Interés Cultural, con el que se facilitará la circunvalación del recinto adecuando el entorno urbano a la morfología del terreno donde se ubica la mina.

El proyecto incluye a su vez el acondicionamiento del entorno de la Puerta de Carlos IV y el Parque Minero, realizando una intervención específica de mejora de los espacios urbanos para facilitar el tránsito y la generación de nuevas actividades económicas en torno a estos recursos turísticos.

Desde el Consistorio se pone de manifiesto "el valor estratégico de este proyecto para la dinamización económica de toda la co-



marca", con el objetivo de "mejorar el acceso al principal recurso turístico con el que cuenta el núcleo urbano como es el Recinto Minero, facilitando la accesibilidad y la comunicación de la zona norte y sur del municipio en el eje natural de paso, promocionando esta zona como área comercial y de servicios". Estratégicamente, el proyecto se plantea como una inicia-

tiva de gran calado e impacto, dado que apuntala la accesibilidad al parque, como recurso de gran afluencia de visitantes y consolida un producto turístico integrado en el entorno cultural y natural de Almadén.

El presupuesto de ejecución de la obra asciende a 1.058.599 euros, financiados por el Ministerio de Industria, Turismo y Co-

mercio a través de las Ayudas para la Reindustrialización de la Comarca de Almadén y la Junta de Comunidades gracias al convenio suscrito con el Ayuntamiento para garantizar la cofinanciación de proyectos de dinamización y promoción económica de la comarca.

Según señala Emilio García Guisado, alcalde de Almadén, "este proyecto trasciende la adecuación de los espacios de entrada al recinto minero, dado que se integra en un programa de intervenciones sobre los espacios públicos que no sólo mejorarán la movilidad sino que además, pondrán en valor nuestro patrimonio histórico-cultural e industrial".

A esto se suma "la mejora de la calidad de nuestro entorno y los espacios urbanos del municipio que, junto a las intervenciones desarrolladas a través de otros planes de actuación como los que se desarrollarán gracias a la financiación del Fondo de Inversión Municipal, harán más agradable Almadén a sus vecinos y mejorará nuestra calidad de vida".

## El FEIL se usa en la mejora de espacios y equipamientos

**Redacción**

El Ayuntamiento está invirtiendo 1.113.964 euros del Fondo Estatal de Inversión Local para realizar diversas obras en distintas zonas del municipio, tras ser aprobadas en comisión de Urbanismo y Obras con las abstenciones del Partido Popular e Independientes. Los cinco proyectos contemplados están enfocados a la mejora de espacios públicos y equipamientos.

Uno de estos proyectos se centrará en actuaciones en la parte sur del Paseo de Ronda, se reforzará el alumbrado público de la calle Mayor y se renovará la iluminación exterior de la Plaza de Toros, con el objetivo de poner en valor un espacio arquitectónico tan significado. Estas intervenciones sobre espacios públicos se complementarán con la renovación de las redes de abastecimiento de la Avenida del Norte y la mejora de las zonas de esparcimiento. Del mismo modo se procederá a la construcción de todo el acerado perimetral del Cementerio municipal, incluyéndose otras mejoras como la renovación de la estructura de saneamiento, la pavimentación, etc.

A estos proyectos se unen dos iniciativas que buscan mejorar la calidad de los equipamientos educativos y formativos. Éste es el objetivo de las mejoras y reformas que se realizarán en los colegios públicos. En concreto, se renovarán sus cubiertas y canalizaciones, los accesos y se mejorarán las zonas deportivas, los patios y zonas de esparcimiento de los Colegios Jesús Nazareno e Hijos de Obreros. El antiguo colegio Gregorio Lillo también verá renovada sus infraestructuras, acondicionándose también el recinto exterior con un nuevo vallado y la zona de aparcamiento público.

A la hora de llevar a cabo la licitación pública de cada una de estas obras, el Consistorio iba a tener cuenta de la concurrencia a las mismas de diferentes empresas interesadas y agilizar, así, la contratación de en torno a medio centenar de personas de la localidad.

Para la realización de estos proyectos el Ayuntamiento tenía también previsto realizar la adjudicación de las mismas de una forma inmediata, para que pudieran dar comienzo lo antes posible para, según fuentes municipales, beneficiar a los vecinos del municipio y cumplir así con el objetivo primordial de crear puestos de trabajo en la localidad y dinamizar la economía de Almadén.